

Waren (Müritz), 05.08.2021

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

viele von Ihnen konnten den Sommerurlaub 2021 schon genießen oder werden ihn in den kommenden Wochen hoffentlich genießen können. Wir befinden uns mitten in der Urlaubszeit.

Die Diktatlisten sind entsprechend voll und bei manchen Kunden übernehmen wir aktuell zusätzlich auch eine Urlaubsvertretung, sodass das Diktataufkommen bei diesen Kunden höher als in anderen Monaten ist. Vereinzelt kann es daher vorkommen, dass Ihre Teamleiterin Sie bittet Mehrarbeit zu leisten, um weiterhin alle Kunden zuverlässig und pünktlich beliefern zu können.

Aus diesem Grund haben wir für den Monat Juli keine Kurzarbeit anwenden müssen und werden voraussichtlich auch im August so verfahren können.

Wie die Situation nach der Urlaubszeit ab September aussieht, kann derzeit noch nicht beurteilt werden. Wir hoffen, dass die Patientenzahlen in den Kliniken dann wieder steigen und wir insgesamt eine bessere Auslastung haben werden. Erste Anzeichen dafür gibt es bereits.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Sommer und bitte bleiben Sie gesund!

Gern stehen wir Ihnen für Ihre Fragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Rolf Zeuschner

Martin Machel

Ingrid Ladenthin